

REFORMA

Pone S&P perspectiva negativa a la UANL



Standard and Poor's bajó de estable a negativa la perspectiva de la calificación crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León, pues estima que su desempeño presupuestal continuará presionado.

[NEGOCIOS / Staff](#)

Standard & Poor's confirmó hoy su calificación de riesgo crediticio en escala nacional de largo plazo de "mxA+" de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), pero revisó la perspectiva a negativa de estable.

La revisión de la perspectiva se justificó, de acuerdo con S&P, debido a que durante el 2014, la UANL disminuyó el superávit operativo, incrementó su nivel de deuda de corto plazo y mantuvo una débil posición de liquidez.

Por lo anterior, estimó que el desempeño presupuestal de la UANL continuaría presionado en los siguientes 12 a 18 meses, con superávits operativos promedio menores a 1 por ciento de los ingresos operativos, y déficits después de gasto de inversión por encima de 5 por ciento de los ingresos totales.

"En nuestra opinión, esto mantendría un alto nivel de deuda de corto plazo y servicio de deuda ?por encima de 10 por ciento de los ingresos operativos?, así como una débil posición de liquidez", concluyó S&P.

No obstante, dijo, la calificación continúa reflejando la solidez del sistema de pensiones de la UANL y su fuerte posición en el mercado universitario regional y nacional.

